



Wir über uns

Die Eicher Freunde Schwarzwald e.V.
stellen sich vor



Einmal jährlich erscheint das
Vereinsmagazin
„LUFTGEKÜHLT“



Die Ausstellung mit Eicher Motoren- und
Getriebeteilen beim Einsatz auf einem
Treffen



Das internationale Eicher-Treffen in Schluchsee



↓ Im Rahmen unserer Vereinsausflüge werden
verschiedene Landmaschinenhersteller besichtigt



Wer wir sind:

Die Eicher Freunde Schwarzwald e.V. wurden 1998 in Schluchsee von mehreren Eicher-Begeisterten gegründet.

Der Vereinssitz der Eicher Freunde Schwarzwald e.V. befindet sich in Schluchsee, Hochschwarzwald. Die Faszination Eicher verbindet unsere über 1500 Mitglieder, welche aus dem gesamten Bundesgebiet sowie aus vielen europäischen Ländern stammen.

Weiterhin sind viele ehemalige Eicher-Händler sowie auch die Eicher-Vertriebs-GmbH Mitglied im Verein.

Der Mitgliedsbeitrag beträgt € 10,- , Kinder und Jugendliche bis 18 Jahre sind vom Mitgliedsbeitrag befreit.



Was wir machen:

Wo wir zu finden sind:

Der Vereinssitz:

Eicher Freunde Schwarzwald e.V.
Sonnhalde 10, 79859 Schluchsee

Telefon und Fax:

07656 / 98 88 37
07656 / 98 81 28

E-Mail:

info@eicherfreunde-schwarzwald.de

Des Weiteren wird alle vier Jahre ein internationales Eicher-Treffen in Schluchsee veranstaltet, an dem sich über 300 Eicher-Traktoren beteiligen.

Einmalig in der Eicher-Szene ist das 1x jährlich erscheinende, vollfarbige Vereinsmagazin „LUFTGEKÜHLT“. Neben Berichten über Treffen und Veranstaltungen finden Restaurationsberichte unserer Mitglieder sowie technische Reportagen ihren Platz darin.

Ebenfalls einmalig ist die Ausstellung mit Motoren- und Getriebeteilen sowie div. Texttafeln über die Geschichte von Eicher. Diese wird auf ausgewählten Treffen, zusammen mit dem Fanshop, präsentiert.

Internet:

www.eicherfreunde-schwarzwald.de



Facebook:

Eicher Freunde Schwarzwald e.V.

